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■ 大門　久恭　議員
　
■ 坂口　　実　議員

■ 原　　明美　議員

　
■ 東　小夜子　議員

■ 金田　裕治　議員

　
■ 吉開　育子　議員

■ 小川　雄司　議員

１．吉見の墓地について問う
　
１．コロナ対策強化を

１．駅上広場とまちかど広場について
２．田尻町での新型コロナウイルスの感染状況とワクチンの接種状況に
　　ついて
３．学校、エンゼル、学童保育の職員にＰＣＲ検査を
４．田尻町全域に避難指示が発令された時のマニュアルは

１．防災力向上にむけて
２．私立中学校等への給食費無償化は

１．新型コロナウイルス対策ワクチン接種の促進策について
２．ホームページの更新について　
３．地区会の加入率向上について

１．新型コロナ感染拡大防止の町独自施策の実施を　　
２．コロナワクチン接種について　　
３．生理用品の無料配布を求める

１．（仮称）田尻町総合文化センター基本構想についての住民合意を　
　　　①公民館の改修で十分では　　　②利用者が少ないのでは
　　　③維持費は、維持できるのか　　④児童館併設を
　　　⑤住民合意を得る方策は　　　　⑥生涯学習を活発にする方策は　
２．小・中学校の建て替えは「現地建て替えを基本として考えていく」
　　についてのアンケート結果について
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6
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※この一般質問の内容は、各議員の責任のもと記載しております。

※一般質問の様子は町のホームページ上で閲覧できます。（You Tube　による動画配信です。）
　・閲覧方法・田尻町のホームページ
　　　　 　www.town.tajiri.osaka.jp/  ⇒   町議会 ⇒ インターネット配信

　　高齢夫婦で子どもがなく、お墓を建てる気にな
らない。あるいはお墓のことで子どもたちに負担を
かけたくないとか、独り身でお墓の継承に不安があ
ると考えている人が今現在も増えている。そこで、
これからの少子・高齢化時代に伴う新しいお墓の形
として樹木葬を考えてはどうだろうかという質問を
8年前に提案した。当時の生活環境課長は、他市町
の検討状況などについて情報収集を行ってまいりた
いと考えているとの答弁であった。現在、泉佐野市
では合葬墓という形態で実施していると聞いてい
る。本町におけるその後の進捗状況について問う。

問

答
吉見墓地について問う問

答 合葬墓は考えていない
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　　  町長　これから墓のありようというのはどう
変化していくか分からない。予算をかけて、あれだ
けの墓地を整備してきた。今のやり方を続けていっ
て、新しいものについては考えていない。

大門　久恭　議員

《参考写真》泉佐野市の壇波羅公園墓地内にある合葬式墓地　



答

問　駅上広場に（仮称）田尻町総合文化センターが
建設される予定である。いつまで駅上広場は利用で
きるのか。

　　　社会教育課長　令和5年度からボーリング調
査等が入る予定であるので、令和4年度までと考え
ている。　

　　駅上広場では、現在田尻町少年野球部が基礎的
な練習を中心に利用している。駅上広場が利用でき
なくなるにあたり、まちかど広場が利用できるよ
う、今後条例の制定を要望する。

　　　町長　まちかど広場の利用については、まち

（通称）まちかど広場に条例の
制定を

問

答 今後検討をしたい
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

答

問

問

 　   先生方は常に子どもたちと近い距離で接してい
るので、安心のためにも定期的なPCR検査の実施を
要望する。

答　　健康課長　PCR検査は一時的なもので安全を
担保したものではない。田尻町としてはワクチンロ
スがないように、先生方に優先接種を行っているの
で、PCR検査は考えていない。

　　　副町長　PCR検査の効果は一時的な安全を認
識できるということであるが、偽陽性、偽陰性の問
題もある。田尻町としてはワクチン接種が基本政策
で推進しているので、先生方へのPCR検査は考えて
いない。

保幼小中の先生方に
PCR検査の実施を

問

答 ワクチンの優先接種をするので
必要ない

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

答

答

問

　　大阪府は去る5月14日、インドにおいて報告さ
れた変異した新型コロナウィルス感染症（変異株）
が、府内で初めて確認されたと発表した。変異株
は、感染しやすい重症化しやすい可能性があり、ワ
クチンが効きにくい可能性があると世界各地で報告
され、監視体制を強化していると、厚生労働省より
評価分析がなされている。以下のコロナ対策強化を
要望する。
①ワクチン供給量と接種優先順位、接種完了量を時

系列に表示した見える化。（寝屋川市ワクチン接
種ゲージグラフ参考）

②抗原検査キットの購入と積極的活用。
③ＰＣＲ検査の費用無償化や助成。
④町内の宿泊施設の一部の階の部屋借り上げと食費

を含む無償利用。

問

問

コロナ対策強化を問

答 ワクチン接種を積極的に進める
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

答

答

づくりの大きな視点から、施設を作るのか、グラン
ドとして活かしていくのか今後検討していく。

⑤自宅療養を余儀なくされた家庭内陰性者の宿泊施
設利用費の助成。

　　　健康課長　①可能な限り見える化に取り組ん
でいる。②③偽陽性偽陰性の疑いがあるため行わな
い。④⑤本町が宿泊施設を用意する必要はない。

　　5月9日、NHKで尾身分科会長、体調の悪い倦怠
感の人が職場で7％から10％いる。この方にPCR検
査をすると9％の陽性率がある。抗原検査の精度が
よく、実はウイルス量の多い人はPCR検査とほぼ同
等の感度がある。職場で抗原検査をする。陽性者が
出た場合には、なるべく広範囲にPCR検査と併用す
るとクラスターを防ぐことが期待できる新しい戦略
である。また慶応大教授より、切迫した状況では事
務量の多い保健所の対応が遅れる。保健所を介在さ
せずにクラスター対応の判断をできる仕組みが必
要。②③⑤は、泉佐野市の内容そのまま。協力して
できないか。

　　　町長　ワクチン接種を積極的に進める。住民
の皆さん方が一日も早く全員がワクチン接種を受
け、集団免疫を獲得することが発症を逆に抑えると
信じてやっている。
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中川　達夫　議員坂口　　実　議員

原　 　明美　議員
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答

答

　　災害時の迅速な避難につなげるための「改正災
害対策基本法」が5月20日から施行された。市町村
にとって大きな課題は、努力義務化された個別避難
計画の作成である。田尻町の取り組みは。

　　　福祉課長　民生委員、地区福祉委員の協力で
個別計画の作成に取り組んでいる。内容については
毎年更新作業をしている。　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　国の特別交付金で福祉専門職を置くことがで
きる。個人のことを一番よくわかっているケアマネ
ジャーを福祉専門職に位置づけては。

問

問

個別避難計画作成への
取り組みは

問

毎年更新作業を行っている
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
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問　新型コロナ対策ワクチン接種を促進するため
に、どのような施策を行うのか。例えば、接種者に町
内で使えるようなクーポン券を配布してはどうか。

　　　健康課長　接種に関する町内放送や未接種者
へのはがき等での勧奨を行う。クーポン券の配布は
考えていない。

　　現在の接種率はどうなっているのか。

　　　健康課長　5月31日時点で、65歳以上の約

答

答

答

問

答

問

　　今年度ホームページを更新するが、公共施設の
予約をオンラインでできるようになるなど、住民目
線の改革点はどこか。

　　　企画人権課長　現在検討中であるが、公共施
設のオンライン予約をするためには公的個人認証や
電子決済の実現が必要でありハードルが高い。

　　実際に、他の市町村ではオンライン予約ができ
るが、なぜ田尻町はできないのか。
　
　　　企画人権課長　大阪府といくつかの市町村が
参加したオーパスというシステムがあるが、年間
200万円程度の費用がかかり、費用対効果が悪い。

公共施設予約のオンライン化は問

答 費用対効果が悪いため考えていない
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・新型コロナ対策ワクチン接種

の促進策は
問

答 町内放送や未接種者へのはがき等
での勧奨を行う

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

問

問

答

答

　　田尻町では2019年4月から学校給食費が無償化
になり、公明党の要望であったこころ園も無償化に
なり保護者も喜ばれている。しかし、同じ田尻町の
子どもである私立小学校・中学校、支援学校は無償
化になっていない。考えるべきでは。

　　　学事課長　私立学校については、各ご家庭の
教育方針に基づき進学されているので対象として考
えていない。支援学校については、今後無償化に向
けて制度構築を具体的に進めていく。

問

私立学校、支援学校の
給食費の無償化を

問

私立学校については考えていない
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

答

東　小夜子　議員

　　　福祉課長　国の動向をみたり勉強したりしな
がら現在検討している。

金田　裕治　議員

70％の方が１回目の接種を完了している。
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答

答

答
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（仮称）田尻町総合文化センター
建設についての住民合意を　

問
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り、公民館の改修では対応できない。今後、基本計
画の策定で住民への情報提供、周知を図り、意見を
いただけるようにする。　　　　
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総務建設常任委員会総務建設常任委員会総務建設常任委員会
6月議会 委員会報告6月議会 委員会報告

委員長　大　門　久　恭

審査結果並びに経過報告　　　　    （6月7日開催）

◎田尻町暴力団等排除条例一部改正の件
　（条例の一部改正）　　　　【全会一致で可決】
　　暴力団等排除条例に、たじりっち広場が入って
いなかったので付け加えるとのことだが、教育セン
ター設置の際も付け加える予定なのか。
　　一般住民・各種団体の施設利用に際して、暴力
団等の排除を行うものであるが、教育センターは一
般の方の使用等を想定していないため、今回の改正
には入っていない。
　
◎令和3年度田尻町一般会計補正予算（第2号）の件
（582万6千円の増額）　　      【全会一致で可決】
　　田尻川転落防止柵設置工事の工事場所及び内容
は。
　　田尻橋から田尻川水門までの大阪側の護岸に、
歩行者等の安全通行確保のため、安全フェンスを延
長79メートル設置する。
　　田尻川は２級河川で、府の管理である。何か問
題が起こっても府はなかなか動いてくれず、最終的
には町の単費になっている。であれば、最初から町
がするということを府と話し合いできないか。
　　府の管理のものは、今後も府へ早期の対応等を
お願いしていくが、管理区分のハードルがある。
住民の安全・安心が大事と思うので、大阪府が対応で
きないものであれば、町として早急に対応していく。
　　たじりっち広場のトイレの設置内容及び時期は。
また、安全面に関してどう考えているのか。
　　多目的トイレとしてブースは1つで、洋式便器
と小便器をそれぞれ１個設ける。6月に入札を行
い、来年2月ごろに完成する予定である。
安全面については、トイレの入り口付近を映し出す
防犯カメラを増設予定である。また、多目的広場と
併せて夜閉めるような運用を考えていく。　
　　府補助は満額ついたのか。
　　トイレ設置予算として1,400万円計上しており、
補助金は900万円がつく予定である。
　

答

問

答

答

問

問

答

問

答
問

文教厚生常任委員会文教厚生常任委員会文教厚生常任委員会
委員長　金　田　裕　治

審査結果並びに経過報告　　　  　（6月８日開催）

◎田尻町教育センター設置条例制定の件
　（条例の制定）　　　　　　【全会一致で可決】
　　教育センターの設置目的に、小・中建て替えの
ことを入れなくてよいのか。
　　教育センターにかかる条例なので、小・中建て
替えに関する件については入れていない。
　　教育センターとして独立した建物になるわけだ
が、センターの責任者は誰になるのか。
　　教育センターは複合施設となっているので、特
にセンター長は定めていない。また、法律に基づい
て館長を置くことにもなっていない。ただし、公共
施設であるので、管理は学事課が所管する。

◎田尻町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事
　業の運営に関する基準を定める条例一部改正の件
　（条例の一部改正）　　　　【全会一致で可決】
　　これを条例に入れなければ、連携施設の対象に
ならないということか。
　　今回改正することで連携施設になれるので、他
からの3歳以上の受け入れができることとなる。

◎田尻町家庭的保育事業等の設備及び運営に関する
　基準を定める条例一部改正の件
（条例の一部改正）　　　　　【全会一致で可決】
　　電磁的記録ということは、今までの書面がパソ
コン入力に変わることになるが、小規模の施設でそ
のような設備がない場合、新たに設置しなければな
らないのか。
　　電磁的記録でも、今までどおりの書面でもよ
い。

◎令和3年度田尻町一般会計補正予算（第2号）の件
　（582万6千円の増額）　　　【全会一致で可決】
　　カリキュラム・マネジメント調査研究事業と
は、どのような事業なのか。
　　文科省から委託を受け、府の委託事業として実
施する。研究テーマは、社会に開かれた教育課程の
実践から現代的な諸課題に対応するための資質能力
の育成に向けた研究である。昨年度、中学校と役場
が一緒に取り組んだSDGｓなどの事例を参考と
し、対象の学年を中学２年として実施したい。

答

問

答

問

答

問

答

問

答

問
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「こども庁」設置を求める意見書

安全・安心の医療・介護の実現と国民(府民)のいのちと健康を
守るための意見書

原案可決

原案可決

○ ○ × × ○ ○議 ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ × ×議 × ○ ×
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原
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射
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坂

　口
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審議結果

6月議会　審議結果

○…賛成　　×…反対　　議…議長のため賛否なし　　

 2 日（木）本会議（開会日）

 3 日（金）本会議（第２日）

　※2日（木）に審議が終了しなかった場合のみ開催

 6 日（月）総務建設常任委員会

 7 日（火）文教厚生常任委員会

 9 日（木）決算特別委員会

10 日（金）決算特別委員会（２日目）

　※9日（木）に審議が終了しなかった場合のみ開催

27 日（月）本会議（閉会日）

上記日程は、現時点での予定です。いずれも午前10時から本庁舎３階議場にて開催します。
傍聴におこしの際は、マスクを着用いただき、席は隣との間隔を空けておかけください。

令和3年 9月議会の日程（傍聴可能なもの）
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～8,000人の大家族が織りなす地域と共にある保幼小中一貫校を～

議員総会報告議員総会報告

『地域づくりの核となる教育へ』

議会だより広報委員会委員長　射　場　隆　裕
　現在、教育委員会では、地域づくりの核となる教育をめざして、いろいろな取り組みを行ってい
ます。
　そこで、6月18日（金）、教育委員会より『地域の核となる教育へ』について、プロジェクターを
使い説明を受けました。

　1点目、1人1台のタブレットを使
用し、今までとは違った学習方法で
１人の児童生徒も取り残さない、そ
の子にあった最適な学習を進めてい
くということです。
　これは、文科省が進めるGIGAス
クール構想の取り組みのひとつです。
　

　以上の説明を受けました。
　地域と共にある保幼小中一貫校、これからも
たくさんの地域の方々が子どもたちを支えてく
ださることが、田尻町にとって重要なことであ
ります。
　保幼小中一貫校に向けて、大きな一歩を踏み
出した今後の田尻町の教育に期待したいと思い
ます。

　2点目としては、田尻町役場の様々な部署とも連携し、
令和3、4年度文部科学省委託　カリキュラム・マネジメ
ント調査研究事業を行っています。
　この取り組みは、教育委員会のめざす『田尻町SDGs.
学校×役場・地域連携』として、想い→協力→企画→行動
→実現→感動…の好循環サイクルにより児童生徒の実践力
を生み出す企画です。

地域づくりの核となる田尻町教育センター


